

# PENDIM

## Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Dampingi Pertanian Cabai dan Tomat di Desa Seppong

M Ali Akbar - [SULBAR.PENDIM.ID](mailto:SULBAR.PENDIM.ID)

Jun 19, 2024 - 12:45



Majene – Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene Serda Jamin melakukan pendampingan pertanian di kebun cabai dan tomat milik Bapak Tasri yang terletak di Desa Seppong Kecamatan Tammeroddo Kabupaten Majene. Selasa (19/06/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk membantu petani dalam meningkatkan hasil pertanian serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.



Serda Jamin menyampaikan bahwa pendampingan ini merupakan bagian dari program TNI dalam mendukung ketahanan pangan nasional. "Kami dari Koramil 1401-03/Sendana sangat mendukung usaha Bapak Tasri dalam mengembangkan kebun cabai dan tomatnya. Kami hadir untuk memberikan pendampingan teknis dan motivasi agar hasil panen dapat lebih optimal," ujar Serda Jamin.

Bapak Tasri, pemilik kebun mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh TNI. "Pendampingan dari Babinsa sangat membantu kami, terutama dalam teknik penanaman dan perawatan tanaman. Dengan bantuan ini, kami berharap bisa meningkatkan produksi dan kualitas hasil panen kami," kata Bapak Tasri.

Selain pendampingan teknis, Serda Jamin juga memberikan himbauan kepada petani untuk selalu menjaga kebersihan lahan dan memanfaatkan pupuk organik. "Lingkungan kebun yang bersih dan penggunaan pupuk organik sangat penting untuk menjaga kesuburan tanah dan kesehatan tanaman. Mari kita terus menjaga kebersihan dan kelestarian lahan pertanian kita," tambahnya.

Pendampingan pertanian oleh Babinsa ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi petani lain di Kecamatan Tammeroddo untuk terus meningkatkan produktivitas dan kualitas pertanian mereka. "Kami akan terus mendukung dan mendampingi petani dalam segala kegiatan pertanian. Dengan kerjasama yang baik antara TNI dan petani, kita bisa mewujudkan ketahanan pangan yang kuat di Kabupaten Majene," tutup Serda Jamin.